
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine

17. Januar, 18 Uhr Karaokeabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 16. Januar 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19:20

Anwesende: Lin Bachmann, Aaron Wild (bis 19:01), Mark Schneider, Marena Rich-
ter, Antonia Ellerbrock, Helene Glöckner, Jonathan Wiebusch, Manu-
el Hoff, Felix Blanke, Berthold Lorke, Benjamin Nettesheim, Janna
Schmidt, Alex Dyck (ab 18:25), Fabien Nießen (ab 18:25), Martin
Böhm (ab 18:26), Paul Stahr (ab 18:33 bis 19:01), Thomas Häßel (ab
18:34)

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Aaron Wild (bis 19:01), Thomas Häßel (ab 19:01)

TOP 0: Hallo
Marena fügt dem Protokoll der letzten Sitzung hinzu, dass auch die Fachgruppe vertraulich tagt.
Danach wird das Protokoll abgeklopft.

TOP 1: Berichte

FK Lin und Felix berichten von der FK. Es geht unter anderem darum, dass die oberste Etage des
Hauptgebäudes geschlossen wurde. Für genauere Informationen siehe FID 854.

Klopapier Das neue Klopapier ist ausgehangen.

Evaluationen Die neuen Evaluationen sind ausgehangen.

Fußball-Turnier Die Fachschaft müsste sich um die Austattung kümmern. Das INS-Fußballturnier
soll wohl nur eine Veranstaltung in den Jahren sein, in denen ein Numeriker die AlMa-II hält,
und auch nur für AlMa-II-Hörer bestimmt sein.

Website Janna berichtet, dass inhaltlich an der Website gearbeitet wurde. Es wurde der Artikel
über das Lehramt aktualisiert sowie die Listen mit Gremienzugehörigkeiten und FSV/FSR-
Mitgliedern. Janna bittet darum, dass man sich bei eventuellen Fehlern und Anmerkungen an
sie wendet.

Kalender Der Kalender wurde geliefert, aber in einer falschen Größe. Dieser wird zurückgeschickt,
und ein neuer erworben.
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Party Die ELW-Fachschaft hat angefragt, ob wir die Matheparty mit ihnen zusammen ausrichten
wollen. Das Thema wird auf nächste Woche verschoben, da der Party-Referent nicht anwesend
ist.

TOP 2: Veranstaltungen

Karaoke-Abend Die Schichten sind bereits zugeteilt.

Fachschaftstag Marena hat das Doodle ausgewertet. Es gilt, zwischen dem 26.3, 30.3 und 31.3 zu
entscheiden. Wir stimmen ab, jeder darf so viel wählen, wie er/sie will:

Termin Stimmen
26.03 8
30.03 8
31.03 6

Wir machen eine zweite Abstimmung zwischen dem 26.03 und 30.03 - jetzt hat jeder nur eine
Stimme:

Termin Stimmen
26.03 5
30.03 6

Also findet der Fachschaftstag am 30.03. statt. Es wird festgelegt, dass wir um 10 Uhr anfan-
gen.

Semesterabschluss Janna fragt, wann wir den Semesterabschluss durchführen. Es gibt noch einen
Erstattungsantrag vom Semesterabschluss 17/18. Eigentlich sind Semesterabschlüsse keine
offiziellen Veranstaltungen und es gibt dementsprechend auch kein Geld dafür. Marena setzt
ein Doodle zur Terminbestimmung auf.

Ball Fabien stellt die Frage in den Raum, ob wir den Ball an einem Freitag oder an einem Samstag
durchführen wollen. Es folgt eine Aussprache. Wir machen ein Meinungsbild:

Tag Stimmen
Freitag 2
Samstag 9

Fachschaftsfahrt Helene verweist auf das Doodle, was noch von einigen ausgefüllt werden muss.
Helene sagt, dass sie nach aktuellem Stand eventuell am 18. Mai stattfindet, und bittet darum,
sich diesen Termin vorzumerken.

Fußballturnier Antonia schlägt vor, beim INS nachzufragen, wie die die Organisation gestalten.
Es gibt aber niemanden, der ein solches Turnier organisieren will. Also beschließen wir, dieses
Jahr kein Fußballturnier auszurichten.

Master-Tee Laut Haushaltsplan findet jedes Jahr ein „Master-Tee“ statt. Das war dieses Jahr
nicht so. Alex erklärt die Idee dahinter, und berichtet, dass er für eine Zeit wöchentlich
im Aufenthaltsraum stattfand. Alex berichtet, dass das BaMa eine Veranstaltung für neue
Master-Studenten am Anfang des Wintersemesters durchführt. Wir überlegen, ob eine solche
Veranstalltung einmal im Semester, vielleicht in der Mitte, von der Fachschaft durchgeführt
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werden soll. Die Master-Referenten werden darauf achten, dass die Planung für einen Master-
Tee im nächsten Semesters stattfindet, der in der Mitte des Semesters durchgeführt werden
soll.

TOP 3: Website
Martin stellt den Link für die vorläufige, neue Website in die WhatsApp-Gruppe( fsmath.maddinonline.
de). Es wird diskutiert, wie der Transfer von Inhalten von alter Website zu neuer Website stattfin-
den soll. Martin schlägt vor, die Website auch als Web-App einzurichten. Vorteil soll sein, dass man
„push“-Benachrichtigungen senden kann. Es gibt datenschutzrechtliche Bedenken bei der Umset-
zung (über externe Anbieter), aber sonst keine weiteren Nachteile. Marena schlägt vor, dass auch
das Klopapier dort einen Platz findet. Alex meint, dass das Klopapier sowieso auf die Website gela-
den werden soll.
Es wird die Frage nach der Plattformunabhängigkeit gestellt, vor allem, weil man für Geräte mit
dem Betriebssystem „iOS“eine Gebühr für die Veröffentlichung einer Anwendung zahlen muss. Das
Technik-Referat wird hier weitere Informationen einholen.
Martin bittet um Mithilfe bei der Erstellung der Website, und merkt an, dass man nicht notwendiger-
weise technische Erfahrung dazu braucht. Jonathan meldet sich, Martin zu helfen. Marena schlägt
vor, sich beim Fachschaftstag auch um die Website zu kümmern. Weiterhin wird vorgeschlagen,
Fotos der Referatsleitung auf die Website zu stellen. Auch dies soll am Fachschaftstag geschehen.

TOP 4: Sonstiges

Protokolle Janna bittet Benjamin, die aus seiner Amtszeit als FSR-Vorsitzender noch fehlenden
Protokolle auszudrucken und abzuheften. Benjamin fragt nach, ob wieder gedruckt werden
kann. Es wird geantwortet, dass es noch nicht geht, Paul sich aber kümmert.

Bollerwagen Fabien fragt, ob wir den Bollerwagen verleihen. Es wird festgehalten, dass bereits
entschieden wurde, dass der FSR-Bollerwagen nicht verliehen wird.

AlMa I Bei den Evaluationen soll auch ein Gespräch mit Herrn Hougardy als Ersti-Prof geführt
werden. Allerdings ist seine Evaluation nicht öffentlich. Man könnte ihn fragen, ob eine weitere
Person Einsicht in die Evaluationen bekommen darf.

Ehemaligenfahrt Es gibt Komplikationen, da der potenzielle Termin der Fachschaftsfahrt auf dem
Termin der Ehemaligenfahrt liegt.

KoMa Alex merkt an, dass bei der KoMa geholfen werden soll. Bei Interesse soll man sich an Maria
wenden.

WhatsApp/MatterMost Marena und Felix merken an, dass „WhatsApp“ kein offizielles Kommu-
nikationsmittel der Fachschaft ist. Stattdessen sollte man die „MatterMost“-App verwenden.

AWD-Schlüssel Die Liste der AWD-Schlüssel ist noch nicht auf dem aktuellen Stand. Toni kümmert
sich um das Anschaffen einer Schlüsselbox für das Büro mit einem PIN-Code, in den man einen
AWD-Schrank-Schlüssel einschließen kann, sodass er für alle zugänglich ist.
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List of Shame Marena spricht die „List of Shame“ an. Bestimmte Leute auf dieser Liste sind, wie
Felix anmerkt, inzwischen gar nicht mehr da. Janna schlägt vor, sich um dieses Problem am
Fachschaftstag zu kümmern. Felix schlägt vor, einen laminierten Zettel zu verwenden, auf dem
steht, was in welche Kasse gezahlt wird.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Aaron Wild (bis 19:01), Thomas Häßel (ab
19:01)

Sitzungsleiter Protokollant
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